
AMD - Réunion Plénière du lundi 28 Juin 21

9h30 : introduction de Bernard
- Bilan des inscriptions : à ce jour 440 inscrits, 250 non-réinscrits.

Convention musique : 41 élèves en 20/21, 35 élèves en 21/22. Un constat : en fin de
5ème, les élèves qui quittent la convention demandent de quitter le cycle 2 ou de ne
pas y entrer.
Pré-inscriptions : 46 en musique, 39 en éveil, 11 en danse.
Les parents sont prudents, il subsiste des incertitudes par rapport à la rentrée : tout
ceci freine les décisions.

- Equipe :
- Camille Corgeron nous quitte pour poursuivre sa carrière à l’étranger. Recrutement

en cours.
- Anne-Marie Brun est en arrêt de travail, prolongé en septembre jusqu’en janvier

2022. Recrutement en cours.
- Charlie Rabuel nous quitte pour d’autres perspectives professionnelles.
- Sur l’extranet : vous pouvez consulter l’évolution des inscriptions dans votre classe.

Vérifier les niveaux des élèves inscrits et les effectifs dans les pratiques collectives.
Tous les ateliers et pratiques collectives sont consultables sur l’extranet-duonet.
accessibles par un code envoyé en septembre dernier (les codes ont été à nouveau
envoyés par Cédric le 28/06/21).

- Réglages à faire concernant les cours de FM : certains cours sont vides : Bernard
va retravailler sur ce point aujourd’hui.

- Remplissage des feuilles de présence : en fin de semaine, il faut noter les
absences, c’est important en cas de litige avec les parents.
Vous êtes nombreux à faire remarquer que c’est plus long de le remplir sur
ordinateur que sur feuille. C’est un temps qui relève du suivi et orientation des
élèves, rappelle Claire.

- Bâtiment : poursuite de l’amélioration de l’insonorisation (il y a des trous à boucher
au-dessus des faux plafonds + sortie d’une vanne d’aération). La ventilation dans
l’Auditorium ne fonctionne pas, l’alerte a été faite en CCMP. Constat des dégâts des
eaux suite à l’orage : étude pour mettre des grilles d’évacuation devant les portes de
secours.
Problème de chaleur dans le studio de danse St Martin : des fenêtres s’ouvrent sur le
toit mais les télécommandes sont perdues. Il faudrait installer une climatisation.
Gilles et Claire sont délégués au CHSCT et pourraient faire remonter en commission
devant le DGS et les élus les dysfonctionnements dont on est témoin. Ne pas hésiter
à les contacter.

- Infos en vrac : Louis Darmaillacq souhaiterait regrouper ses cours le mercredi : à
voir avec les collègues pour dégager une ou deux salles.

- Merci de rapporter les ordinateurs, les barres de son et le matériel qui auraient été
empruntés.

- Merci de faire l’inventaire du matériel qui serait défectueux dans votre salle et de
ranger vos salles d’ici la fin de la semaine.



- Fresque des compositrices, fruit du travail des classes de FM de Claire : des posters
A2 vont être distribués et affichés dans les salles. Idée : créer une banque de
données pour partager des partitions de compositrices entre tous (sur ownCloud)

- Projet Recycl’Art : exposition relancée sur la prochaine saison à l’Allégro. Partenariat
avec Woodstower : atelier customisation de violoncelle et de contrebasse sur la
prochaine édition.

- Festival des Guitaristes en partenariat avec l’ACA
- Brass & Fracass : concert le 1er juillet sur la plage du Morlet
- Deux violonistes égarées : 47 classes ont pu bénéficier de ce concert scolaire

créé par Magali et Christine
- Rentrée : 1er septembre : première réunion. Formation ownCloud. 13/09 début des

cours 20/09 :
- Prise de contact : du 6 au 11 septembre : contacter Bernard pour déterminer une

date
- /!\ caméra Q8 : la carte mémoire est déjà bien remplie. il faut penser à la vider !

9h45 : résumé des actions du CP par Annabelle
→ espace profs :  c’est un espace réservé que l’on trouve sur le site wix iciensemble.
> On y trouve les compte-rendus de réunion et les Infosprofs, les textes liés aux mesures et
protocoles sanitaires en vigueur, le mode d’emploi pour s’inscrire sur Discord.
> Il y a également un tuto et un lien pour accéder aux feuilles de présence en ligne et les
remplir, un lien vers le document pour les demandes d’absence.
> Très utile aussi : la page pour l’emprunt de matériel : vous avez l’inventaire de tout le
matériel amplifié et de sonorisation de l’AMD en ligne dans un tableau, rangé par salle et un
formulaire pour faire la demande d’emprunt.
> le planning des cours de FM et le calendrier de l’année (peu utile cette année). Je rappelle
que toutes les dates des actions, concerts et spectacles de l’AMD, se retrouvent sur le
google agenda acmusidanse@gmail.com. N’hésitez pas à solliciter Annabelle si vous
souhaitez que cet agenda soit partagé avec vous.
> enfin on y retrouve également tout ce qui touche aux projets ; notamment les fiches projet,
et tout ce qu’il faut savoir pour faire des vidéos (le tuto de fonctionnement de la caméra
ZOOMQ8, le tutoriel que René a fait sur le logiciel Shotcut) et tout ce qui concerne la
promotion de nos actions ou concerts sur Instagram et Facebook et la publication de vidéos
sur la chaîne Youtube de l’AMD. C’est là également que vous trouverez l’autorisation de
droit à l’image à remplir pour chaque projet qui utilise une image ou une vidéo sur lesquels
apparaît un élève.

→ infoprofs : l’idée de l’Infosprofs est née d’un désir de transparence suite à plusieurs
remarques de la part de collègues disant qu’ils nous voyaient souvent travailler mais ne
connaissaient pas la teneur de ce travail. On a donc eu l’idée d’éditer après chaque conseil
pédagogique avec Nadia, càd environ tous les 15 jours, une infolettre destinée à vous
renseigner sur les actions du CP, les travaux en cours, les dates importantes et toutes sortes
d'infos… cette infolettre est ouverte à toute suggestion de votre part, si vous souhaitez
partager une information avec les collègues, c’est possible par ce biais.

mailto:acmusidanse@gmail.com


→ questionnaire des profs : c’est le questionnaire envoyé fin janvier début février, juste
avant la réunion plénière du 25 février. Toujours dans cette démarche de faire évaluer les
projets par l’équipe des professeurs dans la perspective d’améliorer leur fonctionnement. Il
nous semblait important que chacun puisse s’exprimer sur la période écoulée, sur ses
difficultés et ses attentes pour la période à venir.
Une synthèse des réponses avait été faite à l’issue de ce questionnaire et avait permis
d’établir une liste de projets proposés pour la fin de l’année.

→ ownCloud (en cours) : cette plateforme qui permet de stocker et de partager des
documents répond à une demande de certains d’entre nous qui souhaitaient que les
documents qui concernent toute l’équipe soient rassemblés dans un espace partagé
numérique. C’est déjà le cas avec l’espace prof mais le problème était que tous les
documents que j’ai énumérés plus haut sont hébergés sur le FTP personnel d’Antoine.
OwnCloud permettrait de retrouver cet espace prof et permettrait également à chaque prof
d’avoir un espace personnel pour y déposer des vidéos, des audios, des partitions, des
documents. La difficulté de mise en place réside dans le fait qu’il faut trouver une
arborescence qui soit pertinente et efficace pour qu’on ne se retrouve pas dans quelques
temps avec des documents en doublon, ou introuvables car pas bien rangés. Il faudra veiller
également à ne pas en faire un espace d’archivage (notamment les vidéos : dès qu’une
vidéo ne sert plus ou est obsolète, il faut la stocker sur un disque dur externe par exemple
mais pas sur ownCloud).

9h55 : brainstorming animé par Antoine
Fiches d’évaluation de ces dispositifs distribuées par Antoine.
→ Bilan dans le document suivant :
http://tatmusic.cluster010.ovh.net/private/amd/bilan/bilan-dispositifs.pdf

10h35 : chantier FM
Distribution des documents : synthèse des travaux commencés en septembre dernier faite
par July et proposition de grilles de savoirs et compétence pour les fins de cycle 1 et 2. A
débattre lors des réunions de rentrée consacrées à la FM.
Remarque de Gilles et de Ledice : parcours maître unique, le temps imparti est trop court.
Idée d’Antoine : faire une petite réunion en septembre de retour d’expérience des profs
concernés par le maître unique.

11h15 : info CP
Annonce des démissions d’Antoine et d’Annabelle de leur poste de coordinateur respectif,
pour les raisons suivantes :

- pour Antoine : la réponse négative de la CCMP par rapport à une reconnaissance
financière à travers la 2ème part ISOE

- pour Annabelle : la décision d’Antoine de quitter le CP
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